



Deutscher Amateur-Radio-Club e.V. Distrikt Saar

Bundesverband für Amateurfunk in Deutschland • Mitglied der „International Amateur Radio Union“

[Für den Rundspruchsprecher: Kursiv Gedrucktes muss nicht vorgelesen werden]

SAAR-RUNDSPRUCH Nr. 49 vom 10. Dezember 2017

Guten Morgen liebe Hörerinnen, guten Morgen liebe Hörer, hier ist (gegebenenfalls Clubstation) der Sprecher ist (Name, Rufzeichen) für den OV Bergweiler – Q19.

Sie hören nun die Informationen aus dem Distrikt Saar sowie die Nachrichten des Deutschen Amateur-Radio-Club e.V. für Funkamateure und Funkinteressierte im Saarland und der Umgebung.

Der Saar-Rundspruch wird sonntags um 10:30 Uhr Lokalzeit im 2m-Band, heute über das Relais DBØSR, auf der Frequenz 145,600 MHz sowie im 80m-Band auf der Frequenz 3.660 kHz übertragen.

Wir wünschen nun allen Hörerinnen und Hörern einen störungsfreien Empfang und beginnen mit der

Übersicht:

Glückwünsche

Nachlese – SAARLORLUX-Amateurfunktag 2017

Wiederholung des Deutschlandrundspruchs

Mitteilungen des Rundspruch-Teams

Glückwünsche:

Wir gratulieren allen Geburtstagskindern der vergangenen Woche und wünschen ihnen alles Gute.

Nachlese – SAARLORLUX-Amateurfunktag 2017

Der am 29. Oktober 2017 stattgefundenene SAARLORLUX-Amateurfunktag übertraf alle Erwartungen in punkto Aussteller und Besucher. Die "Alte Näherei" platzte fast aus allen Nähten mit Besuchern aus Belgien, Frankreich, Luxemburg und Deutschland.

Eine reiche Auswahl an Amateurfunk-Geräten, neu und gebraucht, wurde von vielen Händlern und Privatpersonen angeboten.

Neben dem Info-Stand für allgemeine Amateurfunkfragen konnten der Distrikt-Notfunkreferent Dieter Lorig – DK4XW, und sein Kollege aus Zweibrücken – K12, Rolf Behnke – DK4XI, zahlreiche Fachfragen der Besucher beantworten.

Auch Manfred Müller – DL4VAI, EMV-Referent Distrikt Saar hatte alle Hände voll zu tun mit dem Messen und Prüfen von Elektronik-Geräten.

Ein Vortrag über Blitzschutz an Funkantennen und Geräten, vorgetragen von Dr. Markus Berardi – DL4VAC, fand reges Interesse.

Auch für das leibliche Wohl war in der "Alten Näherei" in Quierschied bestens gesorgt, so dass man eine sehr positive Bilanz über diese Aktion ziehen kann.

Dank noch einmal an alle Aussteller, Betreiber von Info-Ständen und Besucher, die diese Ausstellung bereichert haben.

Herzlichen Dank auch an die Familien Herbert Hell – DO9GH, Renate - DK4XD und Heinz Nauerz – DK4XC, Christoph Klär – DG8VC, und viele andere Helfer die diese Veranstaltung ermöglicht haben.

Auf Wiedersehen bis zum nächsten SAARLORLUX-Amateurfunktag am Sonntag, den 04. November 2018.

Sie hören nun die Wiederholung des Deutschlandrundspruchs

Zum Schluss die Mitteilungen des Rundspruch-Teams:

Sie hörten die Meldungen, der Sprecher ist (Name, Rufzeichen) für den OV Bergweiler – Q19.

Die Redaktion hatte Ralph – DO1RG.

Beiträge für unseren Rundspruch senden Sie bitte vorzugsweise im Rich-Text-Format – RTF als Anhang zur E-Mail oder als reinen Text an saarrundspruch[at]darc-saar.de.

Redaktionsschluss ist immer Freitag, 18 Uhr. Autoren erklären sich bei Einsendung ihrer Beiträge mit redaktioneller Bearbeitung einverstanden.

Für Fragen von allgemeinem Interesse, die diskret beantwortet werden, sowie für konstruktive Kritik steht Ihnen das Redaktionsteam gerne zur Verfügung. Unsere Rundsprüche können auf der Distrikt Saar-Homepage ausgelesen werden (unter www.darc.de/distrikte/q/saar-rundspruch/).

Wer eine persönliche Mail-Zustellung unserer Rundsprüche bevorzugt, möchte sich bitte auf der Distrikt Saar-Homepage registrieren.

Alle Termine sind in der Regel mit Zusatzinformationen auf der Homepage des Distrikts nachzulesen.

Allen Zuhörerinnen und Zuhörern vielen Dank für Ihr Interesse an diesem Rundspruch.

Ende Saar-Rundspruch Nr. 49 vom 10. Dezember 2017.